

Hoy, tras la intervención del presidente del Gobierno en el debate del estado de la nación

Gamarra califica de “insultante” para los ciudadanos el discurso de Sánchez: “El problema es él”

- La secretaria general del PP y portavoz del GPP denuncia que, ante los dos grandes problemas que tienen los españoles, que son la inflación y la crisis energética, “las propuestas del Gobierno son ninguna” y “la autocrítica brilla por su ausencia”
- Critica que Sánchez pida esfuerzos a los ciudadanos ante la crisis económica que afecta a España, cuando él no está dispuesto a hacer ninguno y constata que el Gobierno sigue la “misma estrategia” que en la pandemia
- “Frente al virus delegó la responsabilidad en las comunidades autónomas y hoy, frente a la inflación, delega esa responsabilidad en los ciudadanos”, afea
- Afirma que los españoles necesitan un presidente consciente de sus dificultades, pero responsable que adopte medidas y reformas, y subraya que Sánchez no está dispuesto a hacerlo

